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Животных ни в коем случае нельзя убивать. Убийство животных — признак варварского
общества. Чтобы полноценно питаться, человеку необходимо и достаточно иметь продукты
сельского хозяйства, фрукты и молоко. Человечеству следует уделять больше внимания защите
животных. Когда рабочие трудятся на промышленных предприятиях, их созидательная энергия
используется не по назначению. Никакая индустрия не может произвести главного, в чем
нуждается человек: риса, пшеницы, злаков, молока, фруктов и овощей. Производство машин и
станков увеличивает искусственные потребности людей, принадлежащих к имущим классам, и
оставляет тысячи людей голодными и недовольными. Это не должно быть нормой
цивилизации.
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